



670978.

SAN ANTONIO, P.9.

VIERNES 10 DE ENERO DE 2003

DIARIO PROA REGIONAL

[www.elproa.cl](http://www.elproa.cl)

## Poli Délano en San Antonio: taller literario y lanzamiento de libro sobre Pablo Neruda

A cuestas con la escuela norteamericana de la narrativa, el conocido escritor nacional Poli Délano -de visita en nuestra provincia- proyecta en el corto plazo, la publicación de una selección de cuentos -con un acentuado corte infantil- en los que pretende mostrar cómo fue testigo -en la vida real- de la amistad que su padre trató con el poeta Pablo Neruda, que tentativamente llevará por título "Policarpo y el Tío Pablo".

Para la concreción de la iniciativa, el literato postuló a mediados del año pasado a un proyecto a través del Consejo Nacional del Libro y la Lectura, obteniendo una beca que se tradujo finalmente en una pasantía, cuyo objetivo primor-

dial era incentivarle el término de una producción en el área de la prosa.

El sanantonino Pablo Olivares, profesor de filosofía y delegado de los "cabildos culturales" -que forman parte de la división de cultura del Ministerio de Educación- tomó contacto con Délano, a quien el Consejo le solicitó -como condición de trabajo- establecerse en una región del país y desarrollar alguna actividad cultural en el lugar elegido.

De esta manera, Délano se arribó a Cartagena desde hace algunos días e implementó un taller, denominado teóricamente "Metodología Literaria", destinado a la formación conceptual de futuros monitores

en el ámbito de la literatura que deseen trabajar en la provincia.

La primera reunión se realizó este miércoles en dependencias de la Biblioteca Pública N° 68, Vicente Huidobro y corresponde a una serie de encuentros que se extenderán por dos meses, periodo en el que la veintena de inscritos en el curso recibirán técnicas y realizarán mesas redondas en torno al tema literario contemporáneo y su aplicación práctica en la docencia.

Entre los participantes, destacan periodistas de algunos medios de comunicación locales, profesores de la provincia y los escritores Marcelo Mellado e Ignacio Banner.

Hasta 1973, Poli

Délano ejerció la docencia en el ex Pedagógico, lugar que se convirtió hasta aquel entonces en su segundo hogar, el mismo que lo formó académicamente; sin embargo, las circunstancias políticas en el país le obligaron a viajar hasta México.

Radicado por casi una década, retomó la impartición de clases en el área de la literatura, en la ciudad de Cuernavaca. Una vez de vuelta al país, relanzó algunas publicaciones que habían sido editadas no sólo en tierras aztecas, sino también en España y Europa.

En relación a la salida del libro sobre Pablo Neruda, el escritor manifestó a Proa Regional que "se están haciendo las gestiones para

darlo a conocer a fines de abril, en una feria del libro infantil que se realiza en Santiago todos los años, pero es algo difícil si se considera que hay que coordinar la edición con España y México, donde también se lanzará".

Finalmente, Délano indicó que "la idea de llevar a la práctica un taller de este tipo en San Antonio tiene que ver con la continuación personal de un proceso en el que he entregado mi experiencia durante años como una forma de transmitirla a quienes se mueven en el mundo de los libros; espero si los tengan muy claro que cualquier posible metodología de la escritura es algo que sólo se va mejorando con la práctica".

## Poli Délano en San Antonio, taller literario y lanzamiento de libro sobre Pablo Neruda [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Poli Délano en San Antonio, taller literario y lanzamiento de libro sobre Pablo Neruda [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)